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Débat public 04 nov 17. Projet centre -bourg et groupe scolaire.

Marc GRIMAND Maire de PIZAY

Le Conseil Municipal  

Vous invitent à un débat public

Samedi 04 novembre 2017 en Mairie à 10 H

A toutes et tous ,

Le devenir de nos petites communes vous le savez est en débat depuis quelques 
années. A ce jour, nous nõavons pas encore dõinformations ou de perspectives 
suffisantes pour en mesurer toutes les conséquences, en particulier pour les 
compétences qui resteront à exercer à notre échelle. Quant aux capacités financières 
de fonctionnement et dõinvestissement allou®es  par lõEtat, nous allons °tre optimistes et 
espérer que la stabilité des recettes, après toutes les restrictions que nous avons subies, 
sera au rendez -vous. Un projet de loi portant réorganisation des structures locales étant 
en préparation indépendamment de la loi NOTRe (Nouvelle Organisation  Territoriale de 
la République) déjà en application.

Néanmoins, nous avons travaill® ¨ partir dõune ®tude de cadrage urbain ¨ lõ®laboration 
dõun projet de restructuration du centre -bourg de notre village, de cr®ation dõun 
nouveau groupe scolaire et de redistribution des surfaces ainsi libérées.
Nous vous proposons une présentation de ce projet en support à un débat public 
destiné à recueillir vos commentaires, envies, motivations et perspectives de 
développement que vous souhaiteriez donner à votre cadre de vie.



Lõ®dito que jõai publi® dans la Plume Pizolande en d®but dõann®e annonait clairement les grandes 
lignes du projet pour le développement de notre village sur lequel travaille votre conseil municipal 
depuis son installation. Se donner les moyens dõun investissement restructurant capable de r®pondre 
aux attentes légitimes en est son ambition principale. Substituer un nouveau prêt à la faveur de 
lõextinction dõune ancienne dette nous limite ¨ de petits investissements de circonstances et nous 
interdit toute refonte de grande ampleur. Cõest pourquoi nous avons choisi dõallier r®flexions, 
économies et patience le temps nécessaire à un désendettement presque complet. Nous serons 
alors en capacit® dõinvestir fortement sans alourdir pour autant la fiscalit®. Les r®ductions des 

subsides de lõEtat, soit au travers des dotations de fonctionnement, des aides octroy®es lors de la 
réalisation de projets, sans parler des transferts de charges imposés à notre budget,  réduisent nos 
capacit®s dõinvestissement. Nous devrons r®soudre cette ®quation. Et que dire de la loi NOTRe, ce 
rouleau compresseur destiné à supprimer purement et simplement les communes sous leur forme 
actuelle!!

Nous assumerons ce choix en prenant le risque, ou la précaution de ne rien pouvoir engager dans la 
présente mandature si les conditions optimums ne sont pas réunies .

Marc GRIMAND
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Edito ôõLa plume Pizolandeõõ  bulletin municipal 2016

Un plan en trois phases (p1/2)

Reconstruire un centre bourg, redonner des espaces, des volumes en d®localisant lõ®cole et 
red®finir de nouvelles fonctions aux espaces lib®r®séVoilà en peu de mots le programme 
que nous avons déjà engagé et que nous vous proposons de poursuivre durant la deuxième 
partie de cette mandature.

Nous avons donc ®labor® un plan structurant en trois phases afin dõengager naturellement 
notre village vers sa configuration future apportant ainsi une réponse à vos légitimes besoins.

La première phase est simple, se doter de la capacité nécessaire à un investissement digne 
de ce nom . Nous allons donc poursuivre notre programme dõ®conomies et de 
désendettement.

Notre commune, vous le savez, sõ®tire tout au long dõune route qui la partage sur toute sa 
longueur, coupure de plus en plus pr®judiciable ¨ la vie du village, g®n®rant de lõins®curit®, 
sans réelle centralité. Les points remarquables sont éparpillés, les bâtiments ne répondent plus 
aux besoins ni aux normes et les espaces disponibles sont plus que restreints. Nous devons 
décongestionner le centre de notre village et lui donner un nouveau souffle. Redéfinir le 
centre bourg, cõest lib®rer des espaces et des volumes en d®localisant lõ®cole et en leur 
affectant de nouvelles fonctions. Cõest la mission que nous avons confi®e ¨ la soci®t® 2BR, 
deuxième phase de notre plan . Ces espaces ainsi lib®r®s permettront dõoffrir des opportunit®s 
à nos associations, avoir enfin une vraie bibliothèque, une petite salle de réunion, une salle de 
projection, une Mairie relocalis®e dans son b©timent dõorigine, pourquoi pas, permettant ainsi 
non seulement de sauvegarder cette valeur patrimoniale mais également de la valoriser. Ce 
ne sont que des exemples sur lesquels nous travaillons .
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Edito ôõLa plume Pizolandeõõ  bulletin municipal 2016

Un plan en trois phases (p 2/2)

La d®localisation de lõ®cole permettra ®galement lõimplantation ¨ proximit® dõun plateau 
pour la pratique du sport, dõun espace ludique pour les enfants ainsi que divers 
aménagements piétonniers, ces équipements tant attendus qui seront ouverts à tous.

Nous ne sommes pas seuls, nous saurons aller chercher les aides directes ou indirectes aussi 
bien communautaires que départementales, régionales et européennes, nous y travaillions 
déjà.

Le contour visuel du village sera retravaill® et nous prot®gerons, au nord, la vue sur lõentr®e du 
plateau de La Dombes qui sera dõailleurs peut °tre int®gr® dans les points touristiques 
remarquables du département.

Conjointement ¨ lõ®tude de cadrage urbain en cours, nous d®marrerons d¯s le mois de mars 
la mise ¨ jour du plan local dõurbanisme pour °tre en capacit® dõagir et dõengager de 
nouvelles orientations pour notre village en pr®servant sa ruralit®, cõest une priorit®.

Quant ¨ la troisi¯me phase, bien ®videmment, il sõagira de vous pr®senter le projet, de 
recueillir vos remarques, cõest pourquoi nous sommes l¨ aujourdõhui et de le mettre en ïuvre.

Débat public 04 nov 17. Projet centre -bourg et groupe scolaire.

5



A quelle problématique devons -nous répondre?
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A quelle problématique devons -nous répondre?

LõEtude de Cadrage Urbain fait clairement apparaître un certain nombre de points que nous avions déjà identifiés en 
tant que facteurs préjudiciables au lien social et au développement de notre village:

- lõhabitat sõ®tire tout au long de la RD 22  jouant un r¹le de couloir à voiture générant de lõins®curit®, Environ 1 000 
passages journaliers de véhicules en direction de Faramans ont été enregistrés entre le 22 septembre et le11 octobre 
par le radar pédagogique placé devant la caserne

- Les conditions de s®curit® sont loin dõ°tre optimums pour nos enfants de lõ®cole, prise de risques pour la traversée 
de la RD 22 plusieurs fois par jour, difficulté pour le stationnement des cars, le stationnement des voitures des parents 
dõ®l¯ves

- Pas de réelle centralit® ni dõidentit® forte, points remarquables tels que lõ®glise, le monument aux morts ®parpill®s, 
place contrainte, sorties sur la RD 22 dangereuses

- Les bâtiments et en particulier celui qui abrite lõ®cole sont trop petits et inadapt®s, Ils ne répondent plus aux besoins 
ni aux normes, Environ 140 K û de frais sont ¨ engager pour °tre en conformit® avec la loi dõaccessibilit® des 
b©timents aux personnes ¨ mobilit® r®duite sur lõensemble de notre patrimoine. La v®tust® de ces structures implique 
des frais dõentretien et de chauffage ®lev®s (environ 20 K û / an pour le chauffage et la fourniture dõ®lectricit®

- Le plan de circulation, hors RD22 est à revoir, Nous devrons intégrer les besoins de stationnement, piétonniers et 
cyclistes (mode doux). De m°me pour les points dõapport volontaire communautaires

- Le local technique et la caserne sont mal plac®s, v®tustes donc pas tr¯s valorisant pour notre cïur de village

- Nous ne disposons pas dõespaces associatifs

- Nous ne disposons pas de salles de réunions pour le CM et les associations, seulement une salle des fêtes

- Les bureaux de la Mairie, 25 mİ seulement affect®s ¨ lõaccueil du public et au secr®tariat sont insuffisants. 
Lõextension de 140 mİ au-dessus de lõ®cole nõa pas reu lõautorisation dõaccueillir du public. Nous disposons dõun 
sursis pour la mise en conformit® jusquõen septembre 2018
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Projet de base en support au débat

Les pr®requis que nous avons fix®s ¨ lõ®tude de cadrage urbain:

- Redéfinir le centre bourg

- D®localiser lõ®cole

- Traiter le probl¯me de lõins®curit® g®n®r® par la RD22

- Affecter de nouvelles fonctions ou destinations aux espaces libérés par la 

d®localisation de lõ®cole

- Préserver le caractère rural de notre village, traiter les données environnementales

- Redéfinir les contours visuels de notre commune

- D®finir et/ou retravailler les points de rencontre, dõ®changes entre les habitants

- Favoriser le liens social, culturel et associatif

Cõest la mission que nous avons confié à lõagence 2BR, SCP Bernard, Ramel et Bouilhol,

Je remercie Mr Ramel son co -g®rant dõ°tre avec nous ce matin et lui laisse le soin de 

présenter lõ®tude de cadrage urbain quõil a men®e avec ses ®quipes.
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Etude de Cadrage Urbain
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Présentation par Mr Ramel co -g®rant de lõagence 2BR

Projet de base en support au débat
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Avant Après

Lõ®cole et 

la cour de 

récréation, 

entrée 

principale 

sur RD22

- Mairie dans les deux classes 

actuelles, sauvegarde et valorisation 

de notre patrimoine

- Parking de la Mairie

- Places de parking pour personnes à 

mobilité réduite

-Panneaux dõaffichage sous le 

préau

-Suppression de lõescalier, risque de 

propagation en cas dõincendie

-é..


